

# IGLESIA DE STA. COLOMA



Nº 4737

FONS  
A VILADOT

Suplemento de la Hoja Dominical.

Santa Coloma de Gramenet. Domingo, 26 de agosto de 1973.

## NOS GOLPEA LA MUERTE FACIL

DE UN TIEMPO A ESTA PARTE los cristianos de Santa Coloma nos sentimos golpeados por esta clase de muerte que parece mucho más cruel que las demás: la que tan fácilmente podía haberse evitado: en la galería del piso (Ada. Ramón Berenguer, 40 años), en el jardín de casa (Ada. A. Riu, 38 años), caminando por la acera (Carretera F. Encina), bajando en grupo una montaña, ...

Nos ha tocado de cerca. Y en pocos días.

¿COMO ES POSIBLE que causas tan simples produzcan tanto dolor, tanta desgracia? Cuando la ignorancia nos inunda por todas partes, hemos inventado una respuesta: el destino, decimos, pero nos damos cuenta de que esta palabra no explica nada. Nos quedamos en la misma ignorancia.

TAMPOCO ES DIOS QUIEN HACE ESTAS COSAS. Parece blasfemo imaginarnos a Dios como un cruel personaje que, para afirmarse ante los hombres, necesita sembrar de terror la tierra. Este no es el Dios verdadero.

LA VERDAD ES QUE la vida y la muerte andan muy cercanas entre sí. Esto que llamamos "la otra vida", resulta que no está tan lejos como, a veces, nos empeñamos en imaginar. Está ahí, a la vuelta de la esquina.

EL CRISTIANO SABE que hay la vida que se termina y la VIDA que dura para siempre, participación de la Vida misma de Dios. Andamos muy agarrados a la vida que se acaba -y ello es fuerza de naturaleza- pero nos puede hacer miedosos, egoístas,... Es lástima que dejemos de hacer cosas importantes por miedo a perder o castigar esta vidilla, que luego se nos escapará sin saber cómo... Si nos decidimos en favor de la VIDA, entonces nuestra vida será más alegre, más entregada a la lucha en favor de los hermanos. Y esto nadie nos lo arrebatará.

C R I S I S   D E   F E

¿ESTO OS HACE VACILAR?

El escándalo promovido por Jesús había tocado también a muchos de sus discípulos. Les acababa de hablar de la necesaria comunión con él. Jesús no se presentaba sólo como un guía que se hacía compañero, o jefe, en una lucha por un futuro mejor. Los desengañó bien pronto: no era un líder, no sería nunca su rey. Era el hijo de Dios, que penetraba la vida por dentro, y atravesaba la historia y la levantaba según los planes de su Padre, llevándola hacia un horizonte más allá de todo límite. La "salvación" de la que se hace protagonista no es sólo el rompimiento de las cadenas que nos oprimen en esta tierra. Esta liberación es el principio e incluso el signo. Pero la obra de Jesús es como una creación nueva del hombre, que nos alarga y libera de todo límite, hasta hacernos ciudadanos del Reino de Dios.

MUCHOS DISCÍPULOS SUYOS SE ECHARON ATRÁS

Judas ¿fue uno de los que habían esperado un triunfo político de Cristo en Palestina? El, otros muchos...se fueron hacia atrás. Como hoy. De cara al Reino, "la carne no sirve para nada". Quien "se apuntó" a la fe porque en un primer momento encontró una respuesta para sus problemas, pudo haberse iniciado en el camino que conduce a Jesús, pues toda liberación puede ser signo de Cristo, que es el salvador total. Pero, si se detuvo en el don recibido, si el entusiasmo de los nuevos horizontes descubiertos detuvieron su mirada, si el escándalo de los creyentes le hizo apartarse de ulteriores pasos, todo esto, toda esta "carne" no le habrá servido para creer.

Y así, tantos discípulos de una hora, que se echan atrás!

¿TAMBIÉN VOSOTROS QUERÉIS MARCHAROS?

Algunos se marchan por incapacidad de abrirse a mayores profundidades. Pero los hay que no se han ido sin pasar antes por tremendas angustias que les desgarraron el corazón. Incluso del joven rico del evangelio se nos dice que se fue lleno de tristeza. ¡Cuánto más tanto joven, o gente adulta, que durante un tiempo aprendieron a ser mejores y a abrirse a los demás! ¿No será que no hemos encontrado, que no se nos

ha dado, que no hemos buscado bastante esa vida eterna que mantiene fieles a los apóstoles, a pesar de todo?

\*\*\*\*\*

## NOTICIAS BREVES

JULIO GUZMAN, el sacerdote argentino que ha convivido con nosotros desde el mes de mayo, se dispone ya a volver definitivamente a su tierra. Para un argentino, venir a Europa y no ver Italia, sería una grave falta. Por eso, se ha ido estos días a Roma y Cosenza que es la patria de su abuelo.

Aunque el domingo pasado bebió agua de Canaletas, y todos sabemos cómo semejante cosa puede estropear su regreso definitivo a la Argentina, el hecho es que tiene ya el pasaje reservado para el barco "Augustus" que pasa por Barcelona el 16 de setiembre.

LA REUNION DEL DIA 22 tuvo lugar realmente en las Dominicas y, esta vez, con asistencia también de la comunidad de San Joaquín (el Río).

Casi todos habían trabajado bastante a fondo el orden del día publicado con anterioridad. Se insistió en la necesidad de tratar de la EVANGELIZACION, empezando por la de quienes nos llamamos ya cristianos: necesitamos aclarar nuestras ideas sobre qué es evangelizar, cómo estamos evangelizados o no lo estamos, cómo vive el mundo concreto de Santa Coloma en orden a la evangelización.

UNA SOLA GRAN PONENCIA en tres partes: Quó es la evangelización; La evangelización de cara a dentro; la evangelización de cara a fuera. Se formarán tres grupos. Cada uno de ellos se hará responsable de una parte, buscando las ayudas necesarias. Se prepararán unos guiones-esquemas de cada charla.

Se harán las Jornadas en dos tiempos: el primer tiempo de reflexión -días 29 y 30 de setiembre, sábado y domingo-; el segundo tiempo de decisión -20 de octubre, sábado.

LOS GRUPOS RESPONSABLES han de presentar sus ponencias ya en el primer tiempo: exposición, diálogo, discusión en grupos y puesta en común. Redacción de unas conclusiones provisionales, que estarán en poder de todos durante los veinte días hasta el segundo tiempo, en que se redactarán las definitivas.

## BANCO DE SANGRE EN EL AMBULATORIO

Según nos ha informado el actual Director del Ambulatorio, y gracias a las protestas a raíz de la muerte de dos mujeres, contamos con un banco de sangre que oscila entre los cuatro y cinco litros.

Es de lamentar que las necesidades y derechos de los que vivimos en Sta. Coloma se cubran sólo después de hechos irremediables y de públicas protestas.

No puede ser excusa la escasez de sangre, cuando lo que hay es falta de previsión.

Es verdad que cada día escasea más porque aumenta su necesidad debido sobre todo a los accidentes laborales y de tráfico.

Pero nosotros nos preguntamos: -Si la sangre es una necesidad social, ¿no debe ser atendida con métodos sociales?

-Si la compra a donantes interesados y la aportación voluntaria no son suficientes, habrá que buscar medios "de producir sangre" más eficaces y menos sujetos a intereses, sentimientos o circunstancias.

¿Cómo se consigue esto?

Sugerimos: -Campañas de información sobre la dimensión del problema.

-Ir a buscar al donante donde se encuentre. Visitas periódicas a centros de barrio, iglesias, fábricas... para facilitar la generosidad del donante sin desplazamientos ni pérdidas de tiempo.

-Evitar toda sospecha de comercialización o tráfico con la sangre donada. Que se ofrezcan garantías para que, lo que se ha dado gratuitamente, se reciba también así.

---

## PREPARACION DE LA HOMILIA

Domingo 2 setiembre 73.

1º LECTURA: Deuteronomio 4, 1-2.6-8.

2º LECTURA: Carta de Santiago 1, 17-27.

3º LECTURA: Marcos 7, 1-23.

Reflexión: ¿Somos también de los que honran a Dios con los labios, pero no con el corazón? ¿Podemos limitarnos a escuchar? ¿Cómo intento yo llevar el Evangelio a la vida? ¿Me doy cuenta de esta presencia ya "presente", y no sólo futura, de nuestro Dico?